

# • Swiss Banking

MEDIENMITTEILUNGEN 03.05.2023

## Roman Studer wird neuer CEO der SBVg

- Der Verwaltungsrat der Schweizerischen Bankiervereinigung (SBVg) hat Roman Studer einstimmig zum CEO gewählt.
- Roman Studer ist zurzeit Leiter Governmental Affairs Schweiz bei der UBS. Seine neue Funktion wird er per 1. August 2023 antreten.
- Bis dahin wird August Benz, stv. CEO, weiterhin die Geschäftsstelle ad interim führen.

Der Verwaltungsrat hat einstimmig Roman Studer per 1. August 2023 zum CEO der SBVg ernannt. Roman Studer verfügt über fundierte Kenntnisse der Finanzindustrie und über langjährige Erfahrung als Führungspersönlichkeit und Lehrbeauftragter für Wirtschaftspolitik und Finanzmärkte.

Seit 2018 leitet er bei der UBS die Abteilung Governmental Affairs Schweiz und betreut sämtliche für die Bank relevanten regulatorischen und wirtschaftspolitischen Entwicklungen in der Schweiz. Davor war er von 2012 bis

2017 Geschäftsführer des «UBS Center for Economics in Society», eines Forschungszentrums der Universität Zürich, das volkswirtschaftliche Forschung sowie den Austausch zwischen Wissenschaft, Politik und Gesellschaft fördert.

Marcel Rohner, Präsident der SBVg, erläutert: «Dank seiner langjährigen Tätigkeit an der Schnittstelle von Wirtschaft und Politik, seinen profunden Kenntnissen in den Bereichen Finanzmarktregulierung und Wirtschaftspolitik sowie seiner nationalen und internationalen Vernetzung verfügt Roman Studer über das ideale Profil für seine Aufgabe bei uns. Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass wir mit Roman Studer einen Brückenbauer haben, der im Dialog mit den verschiedenen Anspruchsgruppen einen Konsens schaffen kann. Dies kommt unserer Branche, unserer Wirtschaft und uns allen in der Schweiz zugute.»

Roman Studer sagt: «Ich danke dem Verwaltungsrat für das Vertrauen und freue mich, als CEO der SBVg die bestmöglichen Rahmenbedingungen für einen zukunftsfähigen und prosperierenden Finanzplatz aktiv mitzustalten. In meiner jetzigen Funktion arbeite ich bereits seit mehreren Jahren mit der SBVg zusammen. Die Stärke des Verbandes besteht darin, Kompromisse zu finden und mit einer Stimme für den Finanzplatz zu sprechen – eine Fähigkeit, welche gerade auch bei den aktuellen Herausforderungen von grosser Bedeutung ist.»

Roman Studer studierte Politikwissenschaften, Volkswirtschaftslehre und Wirtschaftsgeschichte an den Universitäten Zürich und Oxford. An der Oxford University promovierte er in Wirtschaftsgeschichte. Er lehrte und forschte dort und war als Assistenzprofessor an der London School of Economics and Political Science engagiert. Zudem ist er seit 2013 als Lehrbeauftragter an der Universität St. Gallen tätig. Seinen Einstieg in die Privatwirtschaft machte Roman Studer bei der Boston Consulting Group, wo er als Berater unter anderem international tätige Finanzinstitute unterstützt hat.

Roman Studer (46) ist Bürger von Pfaffnau (LU) und lebt mit seiner Familie in der Stadt Zürich.

---

## Kontakt für Medienschaffende

**Sind Sie Journalistin  
oder Journalist?**

Unser Team steht Ihnen bei  
Fragen gerne zur Verfügung  
unter:

+41 58 330 63 35